

PRESENTACIÓN

En nombre del doctor Juan Alberto Adam Siade, director de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), presidente de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA) y de la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Contaduría Pública y Administración (ALAFEC), de los funcionarios e investigadores de la FCA, UNAM y del mío propio damos una calurosa bienvenida a los congresistas que participan en el XXI Congreso Internacional de Contaduría, Administración e Informática.

Es un honor para nosotros recibirlos en este importante evento que se celebra cada año en la UNAM, con sede en la Facultad de Contaduría y Administración. Esta vigésima primera edición es particularmente importante porque la participación de académicos de instituciones nacionales y extranjeros en nuestro Congreso se sigue consolidando.

El espacio de discusión académica entre pares, entre académicos que estamos interesados tanto en la investigación como en la docencia de las disciplinas contables y administrativas, se fortalece año con año con la presentación de trabajos de investigación que se presentan en el Congreso.

Es para nosotros un orgullo señalar que recibimos 320 trabajos de investigación, de los cuales se dictaminaron, en un arbitraje doble ciego, 296 ponencias y fueron aceptadas sólo 124, lo cual habla de un riguroso proceso de evaluación de ponencias. Solamente se aceptó al 42% de las ponencias registradas.



Agradecemos a todos los académicos de instituciones nacionales y extranjeras que enviaron ponencias para su evaluación. En esta ocasión participan cerca de 800 congresistas de 137 instituciones de educación superior: 93 nacionales y 44 extranjeras provenientes de nueve países.



En el XXI Congreso Internacional de Contaduría, Administración e Informática se presentan cuatro conferencias magistrales, once paneles y desde luego la programación de las 124 ponencias de investigación en mesas de trabajo de las 16 áreas de investigación existentes. Además se entregan los premios de investigación Arturo Díaz Alonso a las mejores ponencias presentadas en el Congreso.

Estamos convencidos que los tres días de trabajo serán fructíferos y redundarán en el intercambio de ideas y la difusión del conocimiento de nuestras disciplinas.

“Por mi raza hablará el espíritu”
Ciudad de México, 5 de octubre del 2016

Mtro. José Silvestre Méndez Morales
Presidente del Comité Organizador del
XXI Congreso Internacional de Contaduría,
Administración e Informática y Jefe de la
División de Investigación, FCA, UNAM.

